

**Le message vidéo du Supérieur Général  
pour le 207ème anniversaire de la naissance de notre Congrégation**

**2023-01-25**

**FAIRE DE NOS MAISONS DES FOYERS MISSIONNAIRES POUR LES PAUVRES.**

Chers pèlerins, Oblats et membres de la famille charismatique.

Le 25 janvier 1816 est considéré comme la date du début de notre famille missionnaire à Aix. Ces jours-ci, le gouvernement central et les directeurs des services généraux, nous marchons ensemble pour mettre en pratique les inspirations de notre dernier Chapitre général. La mise en pratique du Chapitre est la meilleure façon de célébrer le 207<sup>ème</sup> anniversaire de notre naissance.

Pour saint Eugène et pour ceux d'entre nous qui se considèrent comme membres de sa famille, la maison d'Aix est le lieu où nous devons toujours revenir pour trouver notre identité. Si ses murs nous parlent aujourd'hui, c'est parce que ces hommes ont su en faire un véritable foyer missionnaire. C'est aussi notre tâche : que nos maisons deviennent des foyers missionnaires ouverts aux pauvres.

Le Chapitre général nous demande de prendre soin de notre maison commune, notre Congrégation. L'appel à approfondir notre interdépendance nous rappelle que nous sommes tous dans le même bateau. D'une part, ce que nous faisons localement affecte l'ensemble de notre famille, et d'autre part, tout ce que les autres font et vivent nous appartient. Chacun d'entre nous est appelé à mettre en pratique ce que le Chapitre nous demande. Est-ce que nous nous aidons mutuellement à échanger nos "rêves de Chapitre" et à commencer à en faire une réalité ?

L'un des rêves de saint Eugène était de nous considérer comme "la famille la plus unie de la terre". Pour qu'il en soit ainsi, il nous a laissé son héritage dans son testament : "Charité entre vous et zèle au dehors". Chaque communauté est invitée à faire de ce rêve une réalité. Nous savons qu'il ne suffit pas de vivre dans la même maison pour vivre une authentique fraternité évangélique. Les Constitutions et Règles sont la feuille de route pour vivre l'Évangile dans les communautés apostoliques. En vivant les Constitutions et Règles, mettons-nous en route, afin que nos maisons deviennent des foyers accueillants,

surtout pour les plus pauvres et les plus vulnérables. Allons aussi sur les routes pour en faire une maison habitable où renaît l'espérance.

Pour que nos maisons soient d'authentiques foyers missionnaires, "nous devons nous aider mutuellement à trouver la joie et le bonheur dans notre vie communautaire et notre apostolat" (C.29). Quelle belle tâche ! C'est aussi ma mission que le pèlerin qui m'accompagne sur le chemin trouve la joie dans sa vie. Aidons-nous mutuellement à être de joyeux pèlerins de l'espérance dans la communion, afin d'être les saints missionnaires dont rêvait le Fondateur.

Osez-vous marcher avec nous ? Que Marie Immaculée et Saint Eugène nous donnent cette grâce. Allons-y !